

LUNES 1 DE MAYO DE 2017

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

DÍA DEL NIÑO

EXITOSO FESTIVAL DEL DÍA DEL NIÑO

Por Eduardo Hernández

Con actividades como mete gol, dibujos para colorear, rifas y transmisiones en vivo, Diario de Querétaro y ABC Radio participaron en la celebración con motivo del Día del niño en el Centro Educativo y Cultural del Estado de Querétaro (CECEQ) Manuel Gómez Morín. A través de éstas los pequeños conocen el proceso para la producción e impresión del periódico, se enteraron de cómo trabaja la radio en vivo, recordaron los valores y sus derechos, tales como el acceso a la educación, la alimentación, una familia y que se respeten sus decisiones. Destacó la participación de otros medios de comunicación e instituciones como la Policía Federal y el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ); a través de ejemplos como la elección del jefe de grupo en las primarias, personal del IEEQ explicó a los niños la importancia y utilidad de un proceso electoral a nivel estatal. Los niños disfrutaron de muestras de rappel, así como de la unidad canina, venta de dulces, juguetes, recuerdos, algunos regalos de distintos stands, representaciones teatrales y dinámicas, entre otras. Con estas actividades de proximidad social, la Policía Federal dio a conocer los grupos de Rescate y Salvamento, las unidades que se encuentran en la carretera, los de gendarmería, el grupo de motos y binomios caninos. “Queremos generar confianza y una cercanía a la ciudadanía, que conozcan los equipos móviles; la unidad canina trae una exhibición de detección de narcóticos, ellos hacen esta labor todos los días con vehículos, en maletas y paquetería”, señaló Dora Cerino, encargada de Prevención y vinculación social de la coordinación estatal Querétaro, quien aseguró que se registraron más de 14 mil personas. Rodrigo, policía primero, explicó que los perros trabajan con base en el juego, los familiarizan con aromas del papel moneda, como dólares y euros; hasta la una de la tarde habían realizado 21 demostraciones y esperaban seguir con ello. (DQ 2)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/rotundo-exito-en-el-festival-del-dia-del-nino/>

CREACIÓN DE NUEVOS PARTIDOS

CONVERGENCIA, “OBLIGADO” A GASTAR RECURSO PÚBLICO

Por Adrián Quino

Convergencia Querétaro, primer partido de creación estatal, no podrá cumplir su compromiso de prescindir del financiamiento público, por lo que tendrá que gastar más de 687 mil pesos que recibirá del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en el segundo semestre del año. A inicios de año, Carlos Fabián Núñez Aldaco, presidente de Convergencia, afirmó que rechazarían el financiamiento público que recibirían; postura que ha reticulado luego de conseguir el registro como partido político, ya que es una obligación por ley. “Caeríamos en una multa por parte del Instituto. Es irrenunciable, mientras la reforma no venga así tendremos que utilizarlo para sacar las oficinas a la calle, tendremos que justificarlo (...) por supuesto que seguiremos en la misma postura de eliminar el financiamiento público, es mucho dinero para los partidos”. Aunque deberán recibir y ejercer este recurso, Núñez adelantó que será utilizado para gestionar apoyos a favor de la ciudadanía, y no en sueldos para los integrantes del partido. “Gestiones en cuestión de salud, de educación, o de cualquier trámite en cualquiera de los municipios. Es algo que hemos venido haciendo sin partido y lo seguiremos haciendo, sacaremos las oficinas a las calles, a la gente que confió en nosotros”. Cualquier partido que consiga su registro este año recibirá 687 mil 799

LUNES 1 DE MAYO DE 2017

pesos para actividades ordinarias en el periodo de julio a diciembre. Esto apenas representa el 5.5% de lo que usará Acción Nacional (PAN) en los mismos meses. Convergencia Querétaro es el último partido conformado en el estado, pero entrará en vigor el 1 de julio. Como asociación política, Convergencia presentó ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) un padrón de 10 mil simpatizantes, sin embargo la intención del partido es duplicar el número de militantes, y así llegar a 20 mil en los próximos siete meses. “No queremos crecer hasta campaña, eso la gente lo ve mal. Lo vamos a hacer con el registro en mano y con la confianza de la gente”, consideró Carlos Fabián Núñez Aldaco, presidente de Convergencia. Afirmó que en su partido los jóvenes tendrán la oportunidad de participar en la política y ocupar cargos importantes, contrario a lo que ocurre en otros institutos. “Antes se peleaba porque nos dieran oportunidad a los jóvenes y ahora se nos está dando, no tenemos por qué defraudar a la gente”. (AM 4)

<http://amqueretaro.com/periodico-hoy/2017/05/01/convergencia-primer-partido-politico-local-obligado-a-gastar-recursos-publicos>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

DQ: MENOS DINERO A PARTIDOS

Por Patricia López

El diputado local Eric Salas González urgió al Poder Legislativo del estado a dictaminar su iniciativa de ley para reducir en 70 por ciento el financiamiento público a los partidos políticos, con el fin de que se incluya en la discusión federal. El presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto de la Legislatura Local advirtió que ante el avance de la discusión federal, podría ser que su propuesta quedara fuera, a pesar de que contempla una disminución mayor a la que se propone en otros estados. Salas González se pronunció por reducir la mayor cantidad posible de los recursos públicos hacia los partidos políticos y ampliar la participación del financiamiento privado. De acuerdo con su propuesta, sólo se permitiría un financiamiento público del 30 por ciento para los partidos políticos, con el fin de garantizar la difusión de sus propuestas, principios y programas entre los ciudadanos. “Eso sería obligatorio, la difusión para que lo conozcan los ciudadanos, pero el 70 eliminarse, de los cinco mil millones que reciben en el 2017 estoy eliminando alrededor de cuatro mil 200 millones de pesos”, insistió el diputado. Advirtió que la propuesta requerirá de la aprobación del pleno de la Legislatura Local para que pueda enviarse a la discusión en el Congreso de la Unión. “Ya van muy avanzados en lo federal, yo cumplo con presentarla en tiempo y forma, ya es responsable de la Comisión de Gobernación, creo que ya está por salir, pero ya van muy avanzados en lo federal”, insistió el legislador del Partido Acción Nacional. En el documento que presentó, se eliminaría por completo el gasto para las campañas políticas y serían los partidos los obligados a conseguir los recursos, con los blindajes necesarios en el financiamiento privado. (DQ principal)

URGEN A POLÍTICOS PARA QUE NO HAGAN TRAVESURAS

Por Zulema López

Que los adultos no hagan travesuras, particularmente los políticos, y la violencia se erradique desde el interior de las familias, exhortos del obispo de Querétaro, Faustino Jiménez, en la misa especial que se realizó con motivo del Día del Niño, en la que se tuvo desde globos hasta teatro guiñol. En entrevista, expresó que las travesuras que deben evitarse incluyen: adicciones, provocar violencia, entrar en los caminos de la corrupción, violencia doméstica y otras muchas cosas que afectan tanto el tejido social como el familiar. “Que no haya pleitos, sobre todo en estos tiempos electorales, es un gran mal testimonio, de agresiones y de mil cosas, yo creo que eso no abona, para nada, al electorado”. Urgió a quienes deseen fortalecer sus valores a recurrir al evangelio y también exhortó a

LUNES 1 DE MAYO DE 2017

las familias tener en cuenta que lo importante es fortificar los lazos, sin dejar que la tecnología aparte a sus integrantes, pues esta, al igual que los medios de comunicación, son sólo herramientas. (DQ 4, N 2)

BAJO RESERVA

PROSELITISMO EN REDES SOCIALES. Nos comentan que Héctor González, conocido como el Platanito, apelativo que heredó de su padre, un viejo comunicador que también tiene el mismo nombre de pila, ya se autonombra el Güero de Corregidora. No dicen que el expriista no se cansa de hacer proselitismo, sobre todo los fines de semana a través de sus cuentas de redes sociales. Nos aseguran que se le ve más activo que a personajes como el edil Mauricio Kuri o el diputado local por esta demarcación Antonio Zapata. (EUQ 2)

ASTERISCOS

BASE SOCIAL 2.0. Alberto Marroquín, quien buscó una candidatura independiente a gobernador en 2015, ya comenzó a pedir apoyo para intentarlo en 2018. Subió una imagen a su perfil de Facebook. Asegura necesitar 15 mil copias del IFE, por lo que pide a sus contactos que le manden “whatsapp” con fotos de tres credenciales de familiares y amigos. **PLATANITO.** En redes sociales parece que algunos ya están en campaña. Corregidora da muestra de que será un municipio disputado. El dirigente del PVEM, Ricardo Astudillo, ha estado activo. Ahora sale a la luz el expriista que ahora labora en la CEA, Héctor González “El Platanito”, quien podría ir por la vía independiente. (AM 7)

A JUGAR EN EL GÓMEZ MORÍN

Por Gustavo López

Cientos de pequeños, acompañados por sus papás, se dieron cita en las instalaciones del Centro Educativo y Cultural Manuel Gómez Morín para celebrar el Día del Niño con una serie de actividades que se realizaron en este espacio, en donde las risas de los menores alegraban el lugar, mientras se alistaba el escenario para un espectáculo. (AM 2)

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

PAN

DEFINIRÁ EL PAN A FUNCIONARIOS PARA REELECCIÓN

A decir del presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, José Luis Báez será en noviembre cuando se defina qué funcionarios participarán en la reelección y quienes serán los nuevos perfiles para 2018. (EUQ 3)

PRD

¿POR QUÉ EL PRD ESTÁ ASÍ?

Por Ulises de la Rosa

¿Qué hay crisis en el PRD? Nadie en su sano juicio podría negarlo. ¿Qué la crisis es generalizada en todos los partidos? Sí, es cierto, pero en algunos lados hace más agua que en otros; sin embargo, no desaparecerá, si eso no ha pasado con el PVEM y el PT, mucho menos fenecerá el partido de izquierda más importante que ha tenido el país. (DQ 4)

LUNES 1 DE MAYO DE 2017

NOTAS PRINCIPALES

N: MUEREN CUATRO

Por Abraham Hernández y Tania Talavera

En tres distintos hechos perdieron la vida cuatro personas, dos de ellos ejecutados en los límites de Guanajuato, uno asesinado fuera de la capilla del Señor de la Piedad, en Jurica y el otro de un tiro en la cabeza, en tanto que su padre fue macheteado, en el municipio de Pedro Escobedo. (N principal)

AM: HAY 2 MIL AMBULANTES

Por Norma Ayala

En las calles de la capital del estado hay mil 972 vendedores ambulantes, de acuerdo con cifras oficiales. (AM principal)

CQ: NO SE PUBLICÓ

PA: NO SE PUBLICÓ

EUQ: FOMENTA LA UTEQ DESARROLLAR TECNOLOGÍA

Por Lourdes Durán

La UTEQ migrará a un nuevo concepto de incubación de empresas este año, a través del cual se pretende impulsar proyectos de mayor valor agregado, orientados hacia el desarrollo tecnológico. (EUQ principal)

PODER LEGISLATIVO

DESDEÑA SALAS ANÁLISIS DE AUMENTO A PRESUPUESTO

El Congreso local se encuentra enfocado en atender la reforma a la ley electoral y concluir con el Sistema Estatal Anticorrupción, por lo que la iniciativa ingresada por el PRI para establecer un presupuesto fijo a la UAQ podría analizarse hasta finales del año, dijo el diputado Eric Salas. (EUQ 1)

3 DE 3 NO FUE REQUISITO EN CONVOCATORIA PARA FISCAL

La diputada Daesy Alvorada subrayó que la declaración 3 de 3, no formó parte de los requisitos establecidos en la convocatoria de los candidatos a ocupar la titularidad de la Fiscalía Especializada en el Combate de la Corrupción que emitió la Junta de Coordinación Política del Congreso local. (EUQ 3)

PODER EJECUTIVO

PROYECTA QUERÉTARO LIBRAMIENTO PALMILLAS-AEROPUERTO: PANCHO

El gobernador Francisco Domínguez Servién afirmó que el gobierno presentará el proyecto de un libramiento que inicie en Palmillas y culmine en el Aeropuerto, que podría incluirse para el Presupuesto de Egresos de la Federación 2018. Indicó que posterior a una reunión con el subsecretario de la SCT, se solicitó al poder ejecutivo la elaboración de un nuevo proyecto de libramiento. (DR)

LUNES 1 DE MAYO DE 2017

LES PRESENTO A ESTE POTRILLO

El gobernador Francisco Domínguez Servién presumió en sus redes sociales el nacimiento de un caballo de su propiedad a invitó a sus seguidores a que le ayudaran a darle nombre. El animal nació en el marco del Día del Niño y entre las opciones de sus nombres estuvieron Rayo, Trueno, Batsi y Mapache...Ya veremos cómo quedó el bautizo. (AM 1)

PERMANENTE MONITOREO DE GENDARMERÍA EN EL ESTADO

Juan Marcos Granados, SSC, expuso que no es de extrañar que de manera frecuente se vea la presencia de elementos de la Gendarmería en municipios de la entidad, ya que por órdenes del gobernador Francisco Domínguez Servién, hay la indicación de monitoreo constante y coordinado con las corporaciones policiales. Declaró que esta disposición de permanencia, se tomó en el marco de la conformación del “Grupo de coordinación Querétaro”, encabezándolo el jefe del Ejecutivo estatal y teniendo como objetivo resguardar la seguridad de los queretanos. (ESSJR)

AMAGA ANTORCHA CON PLANTÓ FRENTE A PALACIO

Por Rubén Pacheco

El dirigente estatal de Antorcha Campesina, Jerónimo Gurrola Grave, dio a conocer que su organización realizará un plantón en el Palacio de Gobierno, un mes antes del segundo informe de actividades del gobernador Francisco Domínguez Servién. Y es que el segundo informe de gobierno podría realizarse a finales del mes de julio, por lo que de cumplirse el amague de la organización, los antorchistas se instalarían a las afueras del palacio en junio. (N 4)

QCC SEDE DEL ENCUENTRO DE SINDICATOS CON FDS

Por Noticias

Unos mil 200 trabajadores se esperan este lunes en la reunión que Alianza Sindical mantendrá con el gobernador Francisco Domínguez Servién, en las instalaciones del Querétaro Centro de Congresos, evento para el cual la SCC montará un operativo. (...) José Luis Aguilera, Secretario del Trabajo, había dado a conocer que hasta el momento se tenían confirmados centrales sindicales para escuchar las peticiones de sus representantes, además de confirmar que se extendió la invitación de los representantes sindicales a todos los secretarios del Gobierno Estatal. (N 1)

EXIGE SDUOP CERTIFICACIÓN A 1,500 AGENTES INMOBILIARIOS

Por Patricia López Núñez

Los mil 500 agentes inmobiliarios que operan en el estado iniciaron solicitudes de certificación ante las autoridades estatales, porque en menos de un año sólo podrán ejercer la actividad en Querétaro aquellos que cuenten con una licencia que emitirá la SDUOP, a partir de una certificación de la SEP. Pedro Roberto Reyes, Ampiqro., aclaró que aunque todavía no se tiene el reglamento inmobiliario, que está por presentar la SDUOP, los agentes inmobiliarios iniciaron la capacitación y solicitud de certificación para blindar a este sector de cualquier fraude. (DQ 1)

NO HABRÁ MÁS ESCUELAS DE TIEMPO COMPLETO EN 2017

Por Armando Ruiz Muñoz

Este año no habrá incorporaciones de escuelas al programa de tiempo completo en Querétaro debido a la reducción del presupuesto que se registró para este año. Enrique de Echávarri, Coordinador General de la USEBEQ,

LUNES 1 DE MAYO DE 2017

informó que se mantendrán las 365 escuelas que actualmente operan bajo este esquema, con un horario ampliado de dos horas. (AM 3)

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

INFORMALIDAD LLEGA A 43.9% EN EL ESTADO

Por Gustavo López

En Querétaro 43.9% de la Población Económicamente Activa se encuentra en la informalidad laboral, por debajo de la medida nacional que es de 57.2%, de acuerdo al cuarto trimestre de 2016. (AM 5)

MARCHARÁN EN QUERÉTARO EXIGIENDO SE AUTORICE PRODUCCIÓN DE MARIJUANA PARA USO MÉDICO

A fin de exigir que se permita la producción nacional de marihuana con fines medicinales y lúdicos, se llevará a cabo el próximo sábado 6 de mayo una serie de marchas en distintos puntos del país, incluido Querétaro. (ADN)

LEGALIZACIÓN MARIHUANA ES ESPADA DE DOBLE FILO: OBISPO

Por Zulema López

La legalización de la marihuana para uso medicinal es una espada de doble filo, pues tras su aprobación, urge implementar esquemas para evitar que se difunda su uso lúdico, estimó el Obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz. (DQ 10)

PINAL Y PEÑAMILLER SÍ TENDRÁN CAMPUS UNIVERSITARIOS: GHR

El compromiso de los presidentes municipales de Pinal de Amoles y Peñamiller para disponer recursos en la construcción de los campus de la UAQ en esas demarcaciones, no podrá llevarse a cabo, sin embargo, la institución destinará los recursos con los que cuenta para la construcción de dichas unidades académicas, precisó Gilberto Herrera, Rector de la UAQ, quien dijo que a pesar de que las administraciones declinaron el apoyo, se continuará con los proyectos. (...) Explicó que en los últimos diez años la UAQ ha duplicado sus espacios para beneficio de los queretanos, sin embargo, la demanda ha sido superior, por lo que necesita crecer mucho más para solventar las necesidades de los jóvenes estudiantes. Y de acuerdo con datos de la SEDESU, en los próximos años se tiene proyectado crecimiento poblacional que podría alcanzar los 4.5 millones de habitantes en la zona metropolitana, por lo que el rector de la Universidad consideró necesario descentralizar la educación. (EUQ 1, N 8)

LA DE ABAJO

LLAMA el Obispo Faustino Armendáriz a políticos para que no hagan travesuras, en el marco del festejo del Día del Niño. (DQ 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

RODRÍGUEZ OTERO PIDE UN "SALVAVIDAS" Nos comentan que Yolanda Rodríguez Otero, diputada del PVEM en el Congreso local, necesita en todo momento a sus asesores durante las entrevistas. Nos dicen que frecuentemente a la legisladora se le ve con cara de espanto por las preguntas de los reporteros, mientras sus colaboradores le "soplan" discretamente las respuestas al oído. PROSELITISMO EN REDES SOCIALES. Nos comentan que Héctor González, conocido como el Platanito, apelativo que heredó de su padre, un viejo comunicador que también tiene el mismo nombre de pila, ya se autonombra el Güero de Corregidora. No dicen que el expriísta no se cansa de hacer proselitismo, sobre todo los fines de semana a través de sus cuentas de redes sociales. Nos aseguran que se le ve

LUNES 1 DE MAYO DE 2017

más activo que a personajes como el edil Mauricio Kuri o el diputado local por esta demarcación Antonio Zapata. MILES DE ASISTENTES AL GÓMEZ MORÍN. Nos platican que entre las visitas a la réplica de la Capilla Sixtina y las actividades conmemorativas por el Día del Niño, se logró una concentración importante en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. Nos comentan que miles de personas estuvieron en el festejo de los pequeños y además aprovecharon su tiempo de recreación para dedicárselo a la cultura. En los registros, nos dicen, el 30 de abril se perfila como una de las fechas con mayor número de asistentes a la Capilla. (EUQ 2)

ASTERISCOS

DÍA DEL TRABAJO. Hoy se conmemorará el día del trabajo en un marco diferente al marcado por la tradición de quienes abanderan las luchas sindicales. Este año no habrá marchas en las calles. En cambio desayunarán autoridades y sindicalizados, a fin de reservarse el derecho de admisión. PARTICIPACIÓN. El proceso para crear el Sistema Anticorrupción del estado dio u respiro a los diputados, pues se inscribieron 10 candidatos, la mayoría con experiencia ministerial. En el caso del comité seleccionador, los académicos han sido los más interesados, 18 aspirantes. Ahora falta que gane el mejor. SOPRESA. El obispo de Querétaro Faustino Armendáriz llevó teatro guiñol a la Catedral para celebrar misa. Sin faltar a las formas, creó un ambiente muy familiar, a propósito del Día del Niño. Sin duda es un ejercicio interesante para atrapar la atención de los feligreses más pequeños. (AM 1 y 7)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Convergencia, 'obligado' a gastar recurso público

» El primer partido generado en Querétaro deberá utilizar la financiación del erario, por ley

» Sus fundadores se habían comprometido a no hacerlo. Ahora precisan que "es irrenunciable"

Adrián Quino

IEEQ

Convergencia Querétaro, primer partido de creación estatal, no podrá cumplir su compromiso de prescindir del financiamiento público, por lo que tendrá que gastar más de 687 mil pesos que recibirá del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en el segundo semestre del año.

A inicios de año, Carlos Fabián Núñez Aldaco, presidente de Convergencia, afirmó que rechazarían el financiamiento público que recibirían; postura que ha reticulado luego de conseguir el registro como partido político, ya que es una obligación por ley.

"Caeríamos en una multa por parte del Instituto. Es irrenunciable, mientras la reforma no venga así tendremos que utilizarlo para sacar las oficinas a la calle, tendremos que justificarlo (...) por supuesto que seguiremos en la misma postura de eliminar el financiamiento público, es mucho dinero para los partidos".

Aunque deberán recibir y ejercer este recurso, Núñez adelantó que será utilizado para gestionar apoyos a favor de la ciudadanía, y no en sueldos para los integrantes del partido.

"Gestiones en cuestión de salud, de educación, o de cualquier trámite en cualquiera de los municipios. Es algo que hemos venido haciendo sin partido y lo seguiremos haciendo, sacaremos las oficinas a las calles, a la gente que confió en nosotros".

Cualquier partido que consiga su registro este año recibirá 687 mil 799 pesos para actividades ordinarias en el periodo de julio a diciembre. Esto apenas representa el 5.5% de lo que usará Acción Nacional (PAN) en los mismos meses.

Convergencia Querétaro es el último partido conformado en el estado, pero entrará en vigor el 1 de julio.



Los integrantes de Convergencia se habían comprometido a no hacerlo, sin embargo, "caeríamos en una multa por parte del Instituto" no hacerlo, señaló su presidente, Carlos Fabián Núñez Aldaco. /foto: Especial

FINANCIAMIENTO A PARTIR DE ENERO

Partido	Actividades ordinarias
Acción Nacional (PAN)	\$24, 809, 523.33
Revolucionario Institucional (PRI)	\$20, 049, 504.75
Revolución Democrática (PRD)	\$5, 764, 353.16
Movimiento Regeneración Nacional (Morena)	\$6, 452, 684.97
Verde Ecologista de México	\$6, 430, 713.41
TOTAL	\$63, 506, 779.62

FINANCIAMIENTO A PARTIR DE SEPTIEMBRE

Partido	Actividades ordinarias
Movimiento Ciudadano (MC)	\$458, 532.70
Nueva Alianza (Panal)	\$458, 532.70
Encuentro Social (PES)	\$458, 532.70
Del Trabajo (PT)	\$458, 532.70
TOTAL	\$1, 834, 130.80

FINANCIAMIENTO A CUALQUIER NUEVO PARTIDO

Partido	Actividades ordinarias
Convergencia Querétaro	\$687, 799.06

BOLSA PARA NUEVOS PARTIDOS \$3, 438, 995.28

687

Mil pesos recibió Convergencia para financiarse. El partido está obligado a ejercer esos recursos.

5.5

Por ciento de lo que tiene el PAN, como instituto, representa este monto otorgado para las actividades de Convergencia.

10

Mil simpatizantes en la entidad tiene este organismo político; buscan duplicar el padrón en 7 meses.

Duplicar padrón

Como asociación política, Convergencia presentó ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) un padrón de 10 mil simpatizantes, sin embargo la intención del partido es duplicar el número de militantes, y así llegar a 20 mil en los próximos siete meses.

"No queremos crecer hasta campaña, eso la gente lo ve mal. Lo vamos a hacer con el registro en mano y con la confianza de la gente", consideró Carlos Fabián Núñez Aldaco, presidente de Convergencia.

Afirmó que en su partido los jóvenes tendrán la oportunidad de participar en la política y ocupar cargos importantes, contrario a lo que ocurre en otros institutos.

"Antes se peleaba porque nos dieran oportunidad a los jóvenes y ahora se nos está dando, no tenemos por qué defraudar a la gente". (Adrián Quino).

» Caeríamos en una multa por parte del Instituto.

» Es irrenunciable, mientras la reforma no venga así tendremos que utilizarlo para sacar las oficinas a la calle, tendremos que justificarlo (...)

» Por supuesto que seguiremos en la misma postura de eliminar el financiamiento público, es mucho dinero para los partidos

Carlos Fabián Núñez Aldaco
Presidente de Convergencia

Exitoso Festival del Día del Niño

por **Eduardo Hernández**

Fotos: **Fernando Reyes**

Con actividades como mete gol, dibujos para colorear, rifas y transmisiones en vivo, Diario de Querétaro y ABC Radio participaron en la celebración con rotundo éxito del Día del niño en el Centro Educativo y Cultural del Estado de Querétaro (CECEQ) Manuel Gómez Morín.

A través de éstas los pequeños conocen el proceso para la producción e impresión del periódico, se enteraron de cómo trabaja la radio en vivo, recordaron los valores y sus derechos, tales como el acceso a la educación, la alimentación, una familia y que se respeten sus decisiones.

Destacó la participación de otros medios de comunicación e instituciones como la Policía Federal y el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ); a través de ejemplos como la elección del jefe de grupo en las primarias, personal del IEEQ explicó a los niños la importancia y utilidad de un proceso electoral a nivel estatal.

Los niños disfrutaron de muestras de rappel, así como de la unidad canina, venta de dulces, juguetes, recuerdos, algunos regalos de distintos stands, representaciones teatrales y dinámicas, entre otras.

Con estas actividades de proximidad social, la Policía Federal dio a conocer los grupos de Res-

cate y Salvamento, las unidades que se encuentran en la carretera, los de gendarmería, el grupo de motos y binomios caninos.

“Queremos generar confianza y una cercanía a la ciudadanía, que conozcan los equipos móviles; la unidad canina trae una exhibición de detección de narcóticos, ellos hacen esta labor todos los días con vehículos, en maletas y paquetería”, señaló Dora Cerino, encargada de Prevención y vinculación social de la coordinación estatal Querétaro, quien aseguró que se registraron más de 14 mil personas.

Rodrigo, policía primero, explicó que los perros trabajan con base en el juego, los familiarizan con aromas del papel moneda, como dólares y euros; hasta la una de la tarde habían realizado 21 demostraciones y esperaban seguir con ello.